

## El alcalde presidirá hoy la inauguración de la II fase del vivero y huerta ecológica de Talismán

- **Un proyecto para fomentar el empleo de las personas con discapacidad intelectual.**

**19/Jun/13.-** El alcalde, José Luis García, presidirá hoy el acto de inauguración de la II fase del vivero y huerta ecológica de la asociación Talismán, dedicada a promover y defender los derechos y la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual, de sus familias y allegados.

Talismán puso en marcha hace un año un vivero para fomentar el autoempleo y la formación de personas con discapacidad intelectual de la comarca, en unos terrenos de propiedad municipal que han sido cedidos por el Ayuntamiento para que la asociación pueda desarrollar su proyecto.

Al acto que comenzará a las 10 h. en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, está prevista la presencia de la mayor parte de los miembros de la Corporación municipal, los alcaldes de Robledo de Chavela, Pelayos de la Presa, El Tiemblo y Sotillo de la Adrada, así como de representantes de Obra Social 'la Caixa', Obra Social IberCaja, Fundación Adecco, Fundación Juan XXIII, Fundación Konecta, Fundación KPMG, Fundación Mapfre, Fundación ONCE, Fundación Pelayo, AON Seguros, Círculo Publicidad Exterior, Geslama, General Reinsurance, Zurich Vida, MMT Seguros, Inese, Mensor, Volvo y empresas locales que colaboran con la asociación. También asistirá una representación de los más de 200 voluntarios que colaboran habitualmente con la asociación.



Inauguración de la  
1º fase en junio de  
2012.